

MEMORIA DE ACTIVIDAD

BTT SIERRA DEL BARRILÓN Y VALLE DEL GÉVALO

Sección de BTT

DATOS PRINCIPALES

Fecha: Sábado 1 de febrero de 2025

Lugar de realización: Esinoso del Rey

Número de participantes: 12

Transporte: Vehículos particulares

Coordinador: Jorge García Ruíz





Descripción de la actividad:

Actividad de ciclismo de montaña y gravel con recorrido circular muy bonito desde Espinoso del Rey, que hace que el desplazamiento desde Madrid valga la pena, aunque solo sea por una jornada de actividad. Puntuales a las 10:30 horas nos reunimos todos los participantes en la Plaza de España de Espinoso del Rey. Una de la participantes, Ana, es debutante en actividades del club, y gracias a su experiencia previa, completa el recorrido sin ninguna dificultad. Participan también Carolina, Teresa, Isa, Mónica, Elena, Raúl, José Luis, Antonio, Manu y Mikel.



Comenzamos la ruta en un precioso día es soleado, que hace que la baja temperatura propia del invierno no nos genere sensación de frío. En las primeras rampas de subida, por una carretera con muchos baches, uno de los participantes pierde la tuerca que sostiene el sillín de su bicicleta, pero gracias a la ayuda de Isa y demás compañeros, consigue con un par de bridas fijar de nuevo el sillín a la tija y continuar la ruta.



En las últimas rampas en la Sierra del Barrilón topamos con una señal de prohibido el paso debido a una montería, lo que nos impide alcanzar el collado y bajar a Las Hunfrías. Con la ayuda de Manu recalculamos la ruta por el Collado de Vallesur y Robledillo. En este nuevo tramo mi rueda trasera se pincha, y José Luis, Antonio, Mikel y Mónica me ayudan a cambiarla, lo que no es fácil, pues la cubierta se encuentra endiabladamente pegada a la llanta, y nos lleva más tiempo de lo normal desarmarla.



Reparado el pinchazo, reanudamos la marcha, reagrupándonos en Robledillo y recuperando el track previsto en el Área Recreativa El Prado. Por buenas pistas alcanzamos Piedraescrita, donde hacemos una pausa para el bocadillo y continuamos por el Camino de la Virgen, en el que nos llevamos la tercera sorpresa del día, pues unas lluvias torrenciales caídas el lunes anterior han arrasado el camino, pero de nuevo con la ayuda de Manu y Antonio el grupo consigue hacerse paso campo a través, durante unos metros, hasta que el camino recupera su traza.



Pasando por Navaltoril y de nuevo por Robledillo, coronamos el Puerto de Pan y Queso y realizamos el vertiginoso descenso a Espinoso. A escasos cuatro kilómetros del final, Teresa demostrando mucho oficio repara en pocos minutos el segundo pinchazo del día, y otros pocos minutos después todos celebramos el haber terminado otra ruta genial de BTT Pegaso.



Agradecimientos a Victoria “Vivi” y Fernando “Nemmo” por la preparación de la actividad, y a todos los participantes por su compañía y por haber ayudado a superar las inusuales adversidades que nos fueron surgiendo durante la marcha, que no fueron graves, pero que entre doce se llevan mejor que yendo en solitario.



Coordinador: Jorge García Ruiz.